

## Seremi descarta críticas y reprocha a los parlamentarios

**POLÉMICA.** Titular del Minvu salió al paso de los cuestionamientos por no asistir a la Comisión de Vivienda.



BELÉN PAREDES PARTICIPÓ EN COMISIÓN DEL CONCEJO DE VIÑA DEL MAR.

Una enérgica respuesta a las críticas de parlamentarios de oposición por no asistir a la sesión de la Comisión de Vivienda de la Cámara Baja, a la que había sido invitada, tuvo la seremi de Vivienda, Belén Paredes.

La autoridad aclaró que a esa misma hora -tarde del miércoles- se encontraba, junto con la directora (s) del Serviu, Nerina Paz, y el gerente de la reconstrucción, Patricio Coronado, exponiendo en una sesión especial que realizó el Concejo Municipal de Viña del Mar para abordar el trabajo de la reconstrucción en la comuna, instancia a las que habían sido citados con antelación, donde también participaron vecinos de distintos sectores de la comuna.

Antes los cuestionamientos de Hotuiti Teao, Luis Sánchez y Juan Manuel Fuenzalida, además de la alcaldesa Carolina Corti, Paredes subrayó que "junto al ministro Carlos Montes hemos asistido a todas las sesiones de las comisiones de vivienda a las que he sido convocada en el marco del proceso de reconstrucción, tanto en la Cámara de Diputados y Diputadas como en el Senado. En relación con la última citación (miércoles), precisar que el mismo 25 de abril, día en que recibí la citación, presenté por escrito mi excusa, fundamentada en una convocatoria previamente solicitada por el Concejo Municipal de Viña del Mar, al cual debía asistir en el mismo día y horario para escuchar a los concejales, así como también a diez vecinos afectados por el megaincendio. A dicha instancia asistí (miércoles), donde realizamos una presenta-

**"Lamentamos profundamente que se utilice el dolor de las personas para hacer un punto político".**

Belén Paredes  
 Seremi de Vivienda

ción de avances y pudimos dialogar con distintos representantes del territorio".

### INFORMAR OPORTUNAMENTE

Paredes considera que "por respeto a las y los vecinos que concurren al Congreso, se debió informar oportunamente la imposibilidad de asistencia de las autoridades y las razones de ello, especialmente cuando estas fueron comunicadas por escrito y con la debida antelación".

Por último, la seremi enfatizó que "lamentamos profundamente que se utilice el dolor de las personas para hacer un punto político. Nuestro foco está, y seguirá estando, en avanzar con responsabilidad en la reconstrucción y en responder de manera seria a las necesidades de las comunidades afectadas".

En la sesión especial que se realizó en el municipio viñamarino, la seremi Paredes y la directora (s) del Serviu, Nerina Paz, informaron el detalle de las cifras del proceso con 96 viviendas ya entregadas a sus familias. Además se subrayó que otras 700 casas están en ejecución o en proceso de inicio de sus obras, mientras que existen 468 que están tramitando sus respectivos permisos en la Dirección de Obras Municipales (DOM). C3